
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einer Schule gibt es .

Im Unterricht lernen Schüler etwas.

Die Lehrer bringen es ihnen bei.

Es gibt verschiedene :

In vielen Ländern gehört der Kindergarten auch schon zur Schule.

Danach gehen die  in die Grundschule.

Ältere gehen zum Beispiel in ein Gymnasium oder in eine .

In vielen Ländern müssen a&e jungen Menschen eine Schule besuchen.

Man nennt das auch .

In anderen Ländern können Kinder auch zu Hause lernen.

Das ist aber selten.

In manchen  sind die Menschen sehr arm.

Da können die Kinder nicht zur Schule gehen, weil die  arm sind.

Die Kinder müssen dann arbeiten.

Weil sie nicht zur  gehen, werden sie aber vermutlich immer arm

bleiben.

Schon vor vielen tausend  gab es bei uns Schulen.

Aber die Schule war damals etwas für sehr wenige Schüler.

Das war sehr teuer.

Die  mussten dafür sehr reich sein.
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